

Notez-le

CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE / Vendredi 24 juin, les lauréats ardéchois du concours général agricole 2022 ont été reçus au Département.

Les lauréats ardéchois ont reçu leurs prix



Les lauréats Ardéchois ont reçu leurs prix le 24 juin à Privas, en présence du président du Département **Olivier Amrane**, du préfet de l'Ardeche **Thierry Devimeux** et du président de la Chambre d'agriculture **Benoit Claret**, de **Pierre Champetier**, président du syndicat des vins **IGP** d'Ardeche et de **Sandrine Genest**, conseillère régionale.

Cette année encore, les Ardéchois ont remporté une pluie de médailles, soit 95 au total ! Pour rappel, le CGA a rassemblé en 2022 près de 22 000 produits et vins. 35 entreprises ardéchoises ont été médaillées :

- 5 médailles d'or pour les produits et 31 pour les vins
- 9 médailles d'argent pour les produits et 31 pour les vins
- 6 médailles de bronze pour les produits et 13 pour les vins.

✓ Retrouvez toutes nos photos ainsi que le palmarès complet sur notre site : www.avenir-agricole-ardeche.fr

